
 
 
CARTON PLEIN !
 
Jean-Eric Vergne a engagé le Championnat Formule Renault 2.0 WEC de la meilleure des manières, s’adjugeant les 
deux pole positions et remportant les deux victoires du week-end à Nogaro, lors de la manche d’ouverture de la 
saison.  Les conditions de piste, pourtant, étaient difficiles : la première course s’est déroulée sous la pluie et la 
deuxième sur une piste sèche -mais ses qualifications avaient eu lieu sur un asphalte humide. Malgré tous ces 
pièges, le pilote du Red Bull Junior Team n’a commis aucune erreur, restant concentré de bout en bout, faisant 
preuve d’une grande maturité pour finalement s’imposer. Aujourd’hui, Jean-Eric occupe la première place provisoire 
du classement général.  
 
Prochain rendez-vous la semaine prochaine à Barcelone (Espagne). Cette étape marquera le début du championnat 
Eurocup auquel prend part également JEV. 
 
Suivez cette saison pleine de promesses sur www.jeanericvergne.com 
 
 
 
LE WEEK-END EN TROIS QUESTIONS 
 
Comment se sont passées les deux courses à Nogaro ? 
JEV : Tout s’est parfaitement déroulé. Dès les premiers essais libres, j’ai vu que j’étais dans le coup et que je ferais 
partie des favoris du week-end. Cela ne m’a pas mis trop de pression. En fait, je crois que j’aime cette étiquette ! 
Elle me pousse à me dépasser et je ne la traîne pas comme un boulet. Lors des deux courses, j’ai attaqué fort 
pendant trois ou autre tours, histoire de me ménager un écart confortable. Ensuite, j’ai géré cette avance en 
restant concentré. 
 
Vous connaissez l’équipe depuis plus d’un an. Est-ce que cela a été un avantage ? 
JEV : Bien sûr. Nous avons acquis et développé une méthode de travail, des réflexes, une confiance mutuelle qui 
s’exprimeront pleinement cette saison. Avec SG Formula, je pense avoir mis toutes les chances de mon côté. De 
même, je bénéficie une nouvelle fois du soutien de Red Bull, et j’aurai à cœur de montrer que je mérite ma place 
au sein de ce Junior Team. J’ai beaucoup appris en 2008 et je pense être dans les meilleures dispositions 
aujourd’hui pour me battre en tête. 
  
Etes-vous confiant pour la suite du championnat ? 
JEV : Je sais que cette saison est importante pour la suite de mon parcours en sport automobile et je m’y suis 
préparé du mieux possible. Les roulages hivernaux se sont très bien passés : je connais à présent la voiture par 
cœur, j’ai appris les recettes qui me conviennent et celle qu’il vaut mieux éviter. Je me suis montré compétitif à 
chaque sortie en piste et cette constance est importante. L’état d’esprit, au moment de débuter 2009, est donc 
plutôt serein. J’ai fait tout ce que je pouvais pour être compétitif et je suis certain que ces efforts vont payer. Mais 
le championnat est long et beaucoup de choses peuvent se passer. Je m’aligne également en Eurocup cette saison, 
et le niveau sera sûrement plus élevé qu’en WEC. 
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